

Une Maison du Vélo en hêtre à Xertigny

by **Le Moniteur** - dimanche, janvier 18, 2015

<http://correspondances.fr/une-maison-du-velo-en-hetre-a-xertigny/>

Le Syndicat mixte du Pays d'Epinal lance un deuxième concours d'idées pour doter la commune de Xertigny d'une maison du vélo comportant au moins 50 % de hêtre.

L'initiative s'inscrit dans la démarche Terre de Hêtre qui entend valoriser le bois feuillu dans la construction. Huit lauréats se partageront des prix d'un montant global de 15 000 euros. La première édition avait suscité 57 candidatures pour édifier un lieu d'accueil à Xertigny.